
«Любовь должна быть жертвенной!»  

Настоятель Никольского храма отец Григорий встретился в загсе с будущими
молодоженами.
Семья – маленькая ячейка общества, от которой зависит очень многое: счастье детей,
комфортная жизнь родителей, производительность труда, да и благосостояние самого
государства. К сожалению, статистические данные отделов ЗАГС говорят о том, что
количество разводов остается очень высоким.

  

      
Как рассказала начальник Рузаевского отдела ЗАГС В.И. Струнова, за последнее время
количество разводов в городе резко возросло. Причем разводятся как молодые пары,
прожившие вместе от года до пяти лет, так и супруги с солидным стажем. Вера
Ивановна рассказала, что несколько лет назад при Рузаевском отделе ЗАГС работал
клуб молодой семьи. 
- Собирались раз в месяц, на встречи приглашали работников прокуратуры, педиатров,
психологов, которые отвечали на вопросы молодоженов, давали различные наставления
и рекомендации. Сейчас назрела необходимость возобновить подобные встречи.
Возможно, беседа специалистов с молодыми супругами, каким-то образом поменяет их
мнение о грядущем разводе и сохранит семью.
6 марта в ЗАГСе состоялась поистине уникальная встреча. Шесть пар, которые совсем
скоро зарегистрируют свой брак, пришли в ЗАГС послушать беседу настоятеля
Никольского храма, протоиерея Григория. Батюшка серьезно озабочен увеличением
числа разводов и поэтому считает необходимым использовать любой шанс достучаться
до сознания молодых людей. Отец Григорий быстро смог установить контакт со
слушателями и начал свою беседу с того, что дал определение любви. А любовь в
христианском понимании всегда была жертвенной. Священник призвал будущих
супругов быть взаимно терпимыми, уважать и во всем помогать друг другу. Ведь семья –
это главное, что есть в жизни любого человека. 
Отец Григорий привел примеры различных жизненных ситуаций, спрашивал будущих
молодоженов, как бы они поступили в том или ином случае. Юноши и девушки
внимательно слушали и запоминали очень доступные и разумные наставления батюшки.
В конце своей речи отец Григорий высказал пожелание, чтобы во всех рузаевских
семьях было как можно больше детей.
- Сейчас все мы скованы социальными рамками, общественным мнением. Поверьте, не
нужно бояться рожать детей, ведь дети - это лучшее, что есть в жизни каждого из нас, -
добавил настоятель.
Подвел итог всему вышесказанному руководитель аппарата администрации Рузаевского
муниципального района Ю.Н. Лобода. Юрий Николаевич пожелал семейного счастья
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будущим молодоженам и чтобы никакие жизненные неудачи не смогли разрушить их
семьи.

  

И. Докина
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